

Error! Use the Home tab to apply Überschrift 1 to the text that you want to appear here.

Protokoll [Aktivenplenum] (Mittwoch, den 13.03.2024)

Protokollant*in: RiRaRu

Moderation: My

Anwesend: My, Lu, No, Sch, Ja, Ji, Mi, Wi, Ha, To

	Inhalt	Resultierende Aufgaben
0.)	EmoRunde as usaul und Erklärung	
1.)	Sport Angebot April und Zukunft bezüglich ws mit v <ul style="list-style-type: none">1. am 20.04 wird der nächstes WS mit Valli stattfinden, dieses Mal Muay Thai2. Was habt ihr für wünsche? Was würdet ihr gerne machen? (WS mit V)3. Haussicherheit, evtl. mit k und v, was würdet ihr sagen?<ul style="list-style-type: none">mal so Szenarien durchspielen, Schwachstellen sehen, Erste Hilfe, wie nutzen wir den Raum etc.Sind alte Hausmenschen und können auch bisschen Erfahrungen teilenHaben wir Bock auf Hausverteidigung<ul style="list-style-type: none">Stimmungsbild: sieht positiv ausWichtig wäre nur, wenn mehr als 3 Menschen und mit Verbindlichkeit zusagen so das fester Termin geplant werden kannGerne vor dem nächsten Workshop mitteilen zur VorbereitungEinfach an To wenden und weiterleiten	To macht Kommunikation
2.)	Raum Vermietung Akki und öffi. <ul style="list-style-type: none">Ich kann mir einfacher halber vorstellen was vorzubereiten zum nächsten Plenum und dann kann daran weitergearbeitet weren. So eine Art Preisliste für die Raummietung (nicht wenn Leute von uns hier feiern oder befreundete Gruppen herkommen)	To kümmert sich
3.)	Osterferienprogramm (25.03-07.04) <ul style="list-style-type: none">JWP MittenDrin soll Osterferienprogramm haben<ul style="list-style-type: none">Filmabend/ mit JFZ zusammenMy und Misa kümmern sich darum/ Fasan noch Mal ansprechenKommt gerne auf My zu falls ihr noch Vorschläge habt für Programm	
4.)	Anfrage CSD Rheinsberg <ul style="list-style-type: none">Nächstes Treffen am 24.03 in Rheinsberg<ul style="list-style-type: none">Am 01.06 nicht Straßenfest?	

Error! Use the Home tab to apply Überschrift 1 to the text that you want to appear here.

	<ul style="list-style-type: none">◦ Es wird sehr viel kleiner aufgezogen, weil zusammenlegen mit Demo am 02.06◦ Bisschen zu viel Orga• Am Tag selber kann Berliner Schutzbündnis angefragt werden (Schutz und Awareness)<ul style="list-style-type: none">◦ Dieser Kontakt kann hergestellt werden falls Bedarf◦ Mi stellt kontakt her• Werbung wäre cool und wichtig, dafür stehen wir als Projekt :D• Bei Mio melden, falls Mensch sich mehr einbringen will	
1.)	Büro <ul style="list-style-type: none">• Es wurde eine Übersicht erstellt<ul style="list-style-type: none">◦ Welche Aufgaben werden im Büro erledigt◦ Finanzen (mit Eigenmitteln etc.)• Wunsch nach extra Büro Plenum -> dort können noch Mal separate Dinge geklärt werden• Mail und Info@ Verwaltung größte Aufgabe<ul style="list-style-type: none">◦ Informationen von befreundeten Gruppen und Anträgen◦ Buchhaltung◦ Überweisungen 2-mal im Monat◦ Rechnungen einpflegen◦ Post erarbeiten◦ Sachen abheften◦ Website überarbeiten◦ Pressearbeit◦ Mieter:innen (mach Mi aktuell noch) -> Verträge schreiben◦ Anträge machen Alle◦ Jahresanträge Mi◦ Reperaturen organisieren und verwalten (machen alle)◦ Eigenmittel aquise<ul style="list-style-type: none">▪ Fördermittelgeber:innen finden▪ Geldgeber:innen finden ohne Anträge stellen zu müssen▪ Konzerte orga in der Hoffnung da sich nicht nur selbst tragen, sondern auf Geld abwerfen für Verein◦ Sparkassen und Amtsgericht Kommunikation◦ Berichte für Geldgeber:innen schreiben◦ Gedanken -> Vermietung	

Error! Use the Home tab to apply Überschrift 1 to the text that you want to appear here.

	<ul style="list-style-type: none">◦ Raumübersicht für Konzerte◦ Bestellübersicht◦ Bar/Inventurliste◦ Steuererklärung Finanzamt schreiben, um Gemeinnützigkeit nicht wieder zu verlieren (2010-2012 nicht wegen Kyritz Finanzamt)• Eigenmittel Akquise<ul style="list-style-type: none">◦ Pfand nehmen für Getränke wichtig◦ Befreundete Menschen wir brauchen mehr Fördermitglieder◦ Ältere Mitglieder Mitgliedbeitrag zaheln◦ Gelbgeber:innen suchen für beständige Spenden◦ Beziehungsarbeit leisten• Anträge schreiben<ul style="list-style-type: none">◦ Over Head Kosten übernommen werden können im Antrag möglich? (bspw. Miete für das Haus die wir ja nicht zahlen, aber es entstehen dennoch Kosten: Strom Wasser Heizung etc.)◦ Das entspricht bspw. auch Eigenmittel Akquise (gut zum Aufstocken)◦ Das wäre mega gut darauf zu achten• Abrechnungsbogen<ul style="list-style-type: none">◦ Leichter für die Buchhaltung, wenn die Menschen die Sachen auslegen, diesen eigenständig ausfüllen und dann◦ Rechnung mit dran tackern◦ Kann auch gesammelt werden und ein Abrechnungsbogen pro Projekt/ oder gesammelte◦ In den Fächer „Rechnungen“ im Büro oder No/To geben/ Briefkasten werfen• Kommunikation in Gruppen<ul style="list-style-type: none">◦ Überweisungen freigeben, Schreiben Bewirtschaftungskosten, Termin mit Stadt◦ Als Äquivalent für WZ weil Papier nicht immer aussagefähig ist◦ Nächstes Mal Kommunikation generell einfach öffnen um zu wissen, dass es neue Gruppe gibt die Manchmal auch Entscheidungen trifft	
2.)	Familihtag <ul style="list-style-type: none">• Im Rathaus Familietag treffen, Motto: 20 Jahre für Familien mit Familiem• Letztes Jahr gute Auswirkung• Dieses Jahr auch wieder mitmachen 15.05.2024 von 14-19 Uhr• 29.03 schreiben und Vergleichsdinge aufschreiben	

Error! Use the Home tab to apply Überschrift 1 to the text that you want to appear here.

	<ul style="list-style-type: none"> ◦ Weil wir gut angekommen sind ☺ ◦ JFZ besprühen Graffiti <ul style="list-style-type: none"> ▪ Da können wir helfen und Buttons gemacht ◦ Buttons-Material kann bezahlt werden (Materialien werden gestemmt) • 	
3.)	<p>Abholstation Gemüse-Abokiste Karolinengarten</p> <ul style="list-style-type: none"> • In der Nähe von Kremmen gibt es einen Biohof mit gaaaaaaanz viel lecker Gemüse • Wird von zwei stabilen Menschen geleitet • Anfrage: Station zum Abholen bei uns? <ul style="list-style-type: none"> ◦ Wöchentlich aufgefüllt ◦ Menschen kommen und holen die Kisten ab ◦ <u>Voraussetzung:</u> Raum wo die Kisten stehen können (Trocken/ Kühl und mit Vorhängeschluss) ◦ Geschlossener Raum wäre auch mega cool • Positiv: neue Menschen kommen vorbei, Hemmungen werden abgebaut • Liefern schon für Umme schon an Kinderheim etc. kostenlose Kiste für uns schon ziemlich utopisch (leisten ihren sozialen Beitrag schon) • Wir haben ja auch Ratten/ Wir haben nicht immer offen? <ul style="list-style-type: none"> ◦ Soll eher, wie ein Schuppen sein, wo keine Interaktion mit Öffi stattfindet ◦ Mit Vorhängeschloss • Barlager als Lagerort? <ul style="list-style-type: none"> ◦ So könnten wir feste Termine mit den Menschen ausmachen die abholen kommen (2mal Woche) und sparen uns Schuppenbau <p>Stimmungsbild positiv, wir haben bock ☺</p>	
4.)	<p>Festival (27/28.09)</p> <ul style="list-style-type: none"> • Musik-Acts Support können wir schaffen • 3 Menschen müssen sich noch verpflichten das zu machen nicht nur Kappas <ul style="list-style-type: none"> ◦ Dürfen sollen sich schnell gerne bei RiRaRu melden 	
5.)	<p>Organize-Treffen (05-07.04)</p> <ul style="list-style-type: none"> • Überblick verloren · Kommen manche Menschen mit (der Zeit 8 Personen) wir brauchen genau 13! · Hausprojektstrukturen, Mental Health etc. 	

Error! Use the Home tab to apply Überschrift 1 to the text that you want to appear here.

6.)	Reflexion <ul style="list-style-type: none">• Raum schaffen, um in Plenum Kritik aneinander zu äußern• Vllt auch noch Mal besprechen im nächsten Plenum	
7.)	BudapestKomplex <ul style="list-style-type: none">• Insta Account hatte uns angefragt• Freilassung von Insass:innen als Banner am 30.03 aufhängen?• Wollen wir uns Positionieren?<ul style="list-style-type: none">◦ Haben wir schon◦ Wollen wir machen!• Besser das über Antifa Gruppe laufen lassen, statt über JWP (Thema Gemeinnützigkeit aberkennen via Finanzamt)• Spendendose aufstellen wäre sinnvoll	